

# Kreuzweg für den Frieden

---

*Von Dr. Andrea Korte-Böger und Martina Sedlaczek*

7. April 2019, 16:14



Am Samstag um 18.00 Uhr begann der Kreuzweg für den Frieden an der Kapelle des Helios Krankenhauses. 70 Menschen waren gekommen, junge und alte. Man ging meditierend und schweigend durch die belebte Stadt, an vier Stationen immer wieder erneut mit Texten angeregt, über den "kleinen" Frieden nachzudenken, den jeder in seinem Leben gegenüber seinen Nächsten verwirklichen könnte.



Für den Frieden sein und eintreten, das ist das eine, den Frieden in seinem eigenen Alltag leben, das ist das andere. "Vielleicht denken Sie in einer der nächsten ärgerlichen Situationen mal daran," schloss Pastor Karl-Heinz Wahlen den Rundgang in der Servatiuskirche mit einem Schluss-Segen ab.